



## Nacho Mier celebra aprobación de Ley 3 de 3 en San Lázaro; reconoce que se debe hacer más por la violencia vs la mujer

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la fracción morenista en San Lázaro, celebró la aprobación de la Ley 3 de 3 en la Cámara de Diputados, no obstante, remarcó que todavía queda mucho por hacer para erradicar las violencias como la física, psicológica y vicaria, que sufren las mujeres.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/7561-nacho-mier-celebra-aprobacion-de-ley-3-de-3-en-san-lazaro-reconoce-que-se-debe-hacer-mas-por-la-violencia-vs-la-mujer>